

## **PARA PROCESO ELECTORAL** **Alista IEEM exhorto;** **pedirán imparcialidad,** **libertad y paz social**

A solicitud de los partidos políticos, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez informó que en breve presentarán un exhorto en el que reprobaban la violencia en el proceso electoral, además solicitarán que se garantice un ambiente de paz para salir a votar el próximo 2 de junio.

Destacó que "en el IEEM estamos trabajando todos los días para construir un estado en paz, para asegurarle a la ciudadanía que va a tener condiciones y así salir a votar el próximo 2 de junio", apuntó.

"La violencia es incompatible con todo proceso democrático, este Instituto reprueba todos los actos de esta naturaleza, desde el Instituto estamos trabajando en el ámbito de nuestra competencia, estamos recibiendo todas aquellas solicitudes de protección que están haciendo sus candidaturas, y en el ámbito de nuestra responsabilidad estamos trabajando todos los días para construir un estado en paz, para asegurarle a la ciudadanía de que va a tener las condiciones para salir a votar el próximo 2 de junio", añadió.

La consejera Laura Daniela Durán Ceja dijo que este tipo de llamado no es nuevo, ya se hizo uno en 2021, donde el secretario mandó distintos oficios a las instancias de los tres niveles de gobierno.

En su oportunidad, la consejera electoral Karina Vaquera Montoya condenó la violencia y reconoció que como árbitro electoral se debe contribuir a la vida democrática y a que las campañas se lleven en paz.

Los partidos políticos con representación en el EDOMEX reprobaron los actos documentados en municipios como Atizapán de Zaragoza, Ayapango, Metepec y Santo Tomás de los Plátanos.

El representante del PRI, Víctor Capilla Mora hizo un llamado para que las autoridades de todos los ámbitos de gobierno respeten el principio de imparcialidad.

"Hasta ahora no hemos visto mucha efectividad, quiero mencionar el caso en Ayapango, nuestra candidata a presidenta municipal ha sido acosada por la Policía Municipal, el fin de semana fue detenido el candidato a tercer regidor suplente junto con otra persona menor de edad, que se haga un llamado enérgico, que el IEEM fije una postura y se difunda a todas las autoridades para evitar que sigan aconteciendo este tipo de circunstancias", agregó.

